

In den Startlöchern

Am Samstag, 17. Juni, findet von 10 bis 13 Uhr der fünfte Kinderlobby-Lauf statt

Steinach. Die Organisatoren der Kinderlobby Straubing-Bogen stehen mit ihrem fünften Kinderlobby-Lauf in den Startlöchern. Nach dem erfolgreichen Schirmherrinnenbiten bei Bürgermeisterin Christine Hammerschick in Steinach wurde in dieser Woche mit Bauhofleiter Dominic Pfeufer die Strecke begutachtet. Bei der Begehung wurde schnell klar: Ein „geht nicht“ gibt es bei Dominic Pfeufer nicht.

„Das Gelände in Steinach mit dem Vereinsheim des ASV und der Laufstrecke rund um den Sportplatz ist wieder optimal für unseren Benefizlauf“, freut sich der Vorsitzende der Kinderlobby Straubing-Bogen, Robert Fischer.

Vor allem die mit Trassierbändern großzügig abgegrenzte Laufstrecke hat viele Vorzüge, weil sie von den Zuschauern komplett eingesehen werden kann. Im ASV-Vereinsheim können sich die Teilnehmer bei Bedarf duschen, umziehen und nicht zuletzt auch die Toiletten benutzen. Optimal seien zudem die zahlreichen Parkmöglichkeiten am Festplatz.

Startschuss für den Benefizlauf fällt um 10 Uhr

Der Ablauf des Kinderlobby-Laufs bleibt wie bewährt. Die Teilnehmer können sich ab 10 Uhr auf die Strecke begeben. Nach den Willkommensworten von Bürgermeisterin Christine Hammerschick wird sie den Startschuss für die ersten Schüler- und Kindergartengruppen aus Steinach abgeben. Danach kann jeder, ob jung oder alt, so oft den Rundkurs absolvieren wie er will. Dabei können die Teilnehmer laufen oder einfach nur gehen oder walken. Der Unterschied zu anderen Laufveranstaltungen ist der, dass die einzelnen Teilnehmer zu jeder Zeit starten können. Gerne dürfen sie pausieren und dann erneut auf den Rundkurs gehen.

Sollten Gruppen wie Familien, Vereine oder auch Firmenmannschaften einen individuellen „Massenstart“ wünschen, werden sie auch in diesem Jahr vom Moderator Peter Kroul aus Straubing mit kecken Sprüchen gemeinsam auf die Strecke geschickt. Wie gewohnt wird er Teilnehmer und Gäste von



Ein „geht nicht“ gibt es für den Bauhofleiter der Gemeinde Steinach, Dominic Pfeufer (links), nicht. Bei der Begehung der Strecke rund um den ASV-Fußballplatz besprach er mit dem Vorsitzenden der Kinderlobby Straubing-Bogen, Robert Fischer, die wichtigsten Vorbereitungen. Erklärtes Ziel beim fünften Kinderlobby-Lauf ist, dass Teilnehmer und Besucher bei der Veranstaltung eine schöne Zeit haben.

Foto: Uschi Ach

10 bis 13 Uhr routiniert mit fetziger Musik und interessanten Interviews unterhalten.

Verköstigung der Gäste und Teilnehmer ist gesichert

Für das leibliche Wohl der Besucher sorgen Mitglieder des ASV Steinach. Geplant sind Grillwürste, Semmeln und natürlich kalte Getränke. Auch Kaffee und Kuchen wird es vermutlich wieder geben. Genauer stehe aber noch nicht fest, so der Vorsitzende. Für die Ver-

köstigung der Laufteilnehmer selbst hat sich bereits ein Kirchrother Sponsor gefunden.

Die Vertreter der Kinderlobby freuen sich sehr darüber, dass sie bei Bürgermeisterin Christine Hammerschick auf offene Ohren gestoßen sind. Schließlich ist es ihr Ziel, den Kinderhilfsverein durch wechselnde Veranstaltungsorte nach und nach im ganzen Landkreis Straubing-Bogen bekannt zu machen. So fand er bereits in Wiesenfelden, Kirchroth, Aholting und Straßkirchen erfolgreich statt.

Wie Robert Fischer erklärt, zielt die Veranstaltung nicht nur darauf ab, Geld für die Förderungen der Kinder und Jugendlichen bedürftiger Familien zu sammeln. Vielmehr solle der Kinderlobby-Lauf die Menschen im Landkreis auf den Kinderhilfsverein aufmerksam machen. Sie sollen verstärkt in ihrem Umfeld auf Kinder und Jugendliche achten, denen es nicht so gut geht, und sich als Paten für diese zur Verfügung stellen. Dann könne noch mehr Kindern in bedürftigen Familien gezielt geholfen werden.

Anmeldegebühren werden niedrig gehalten

Dieser Benefizlauf ist eine ganz besondere Veranstaltung. Zum einen werden die Anmeldegebühren niedrig gehalten, zum anderen sind sie auch nicht fix. So können die Teilnehmer – ihrem Geldbeutel entsprechend – zwischen mehreren Beträgen wählen. Kinder bis 13 Jahre zahlen einen, fünf oder zehn Euro; Jugendliche und Erwachsene zehn oder 20 Euro. Das Anmeldeportal schließt eine Woche vor der Veranstaltung, also am 11. Juni. Interessierte, egal ob Erwachsene oder Kinder, können sich am Tag der Veranstaltung unbürokratisch mit zehn Euro nachmelden. Wer will, kann für die Kinderlobby auch spenden.

Auf alle Fälle gibt es für die Anmeldegebühr wieder eine hochwertige Medaille, die Gründungsmitglied Dieter Zollner für diesen Lauf extra entworfen hat. Allerdings nur für vorangemeldete Teilnehmer. Nachmelder haben keinen Anspruch mehr auf eine Medaille, so Vorsitzender Robert Fischer. „Aber auch sie werden Spaß und Unterhaltung bei der Veranstaltung haben.“

–usa–

■ Anmeldung

Auf der Vereinshomepage www.kinderlobby.net können sich die Interessierten ab sofort für den Lauf anmelden. Dort finden sie auch Informationen über den fünften Kinderlobby-Lauf und über weitere Aktivitäten des Kinderhilfsvereins. Der Verein hilft bedürftigen Kindern und Jugendlichen in der Stadt Straubing und im Landkreis Straubing-Bogen im musischen, schulischen und sportlichen Bereich.